

ニュースレターQ

天保8年（1837年）創業

スギウラ株式会社 027-361-5808

2020年3月1日 発行 第152号

特集

- ・未晒クラフト 在庫しています
- ・トランプのトリビア
- ・手洗いを見直そう
- ・お花見
- ・第三回 高崎問屋街大感謝祭
- ・春のどっと楽市

未晒クラフト在庫しています

今年の2月は、例年の寒さもあまり感じられず、昼間営業車で外回りをしていると、車内は暑く感じて、窓を開けて運転していたのは、私だけではないと思います。

さて、あっという間に3月になり年度末を迎えてしました。1年の中で1番の繁忙期になりました。先月号では、封筒を紹介させていただきましたが、今月は、「未晒クラフト」を紹介致します。未晒クラフトとは、茶色の包装紙の事です。弊社でも、紙を断裁したあの「梱包用紙」として

毎日使用しています。また、茶色で地味かと思われますが、印刷をすると味わいが出て、お店の包装紙やメンバーズカードなどに使って頂いたこともあります。大量に使う紙ではないかもしれません、印刷屋さんでは、必ず梱包用として使っていると思います。弊社では在庫をしていますが、厚物は一部お取り寄せ商品になっています。価格や在庫等は弊社担当営業までお問合せをお待ちしております

(S)

寸法	米坪 g/m ²	50g	60g	70g	80g	100g	120g
ハトロン判 (900×1200mm)	連量 (kg)	54k	65k	75.5k	86.5k	108k*	129.5k*
包装枚数		250	250	250	250	250	125

*の付いている連量はお取り寄せ商品になります。

トランプのトリビア

企画：頭の体操

先日の晩酌中におつまみで「柿の種」を食べていましたら、パッケージの裏に「トランプ」のトリビアが書かれていて、面白かったので、本紙に載せさせて頂きます。

まず、トランプは4種類のストート（♣・♦・♥・♠）がありますが、この4つのストートに意味があります。♣→春、♦→夏、♥→秋、♠→冬と季節を表しています。また、枚数は4種で各1～13の数字があります。（13枚×4種=52枚）52の数もまた、1年の52週を表しています。そして、52枚の数字を全て合計すると、364になり、ジョーカー1枚を足すと365枚、つまり1年を

意味するのです。しかし、ジョーカーはトランプ1組に2枚入っています。その1枚は、うるう年を表しています。最後にストートは、「黒」と「赤」と2色ありますが、こちらの色は、「赤→昼、黒→夜」を意味しています。

子供の頃から何気なく遊んでいた、トランプの色や枚数にこんな意味が隠されているとは33年生きて初めて知りました。仕事でも、プライベートでもまだ知らないことが多いことに気づかされ、人生ずっと勉強だなとも感じました。

(S)

手洗いを見直そう

日本国内でも新型肺炎患者が増加し、感染対策に注目が集まるようになりました。各個人で出来る一番の感染対策は、手洗いをして手指を清潔に保つことです。新型肺炎のウイルスに限らず、インフルエンザやノロウイルスなどの多くの感染症は、罹患者の飛沫を通じて感染します。その他に、ウイルスや菌が付着した手で顔回りの粘膜や食べ物などを触ってしまうことでも体内に侵入し感染します。これを防ぐために手洗いは重要です。

とは言え、ぞんざいに手を洗ってもその効果は発揮されません。指先や指の間、親指回りなど見落とされがちなポイントを丁寧に洗うだけでもウイルスや菌の落とされ方は変わってきます。ポイントを

しっかり押さえた手洗いを身につけて、感染症リスクを減らしていきましょう。

また、最近注目されているアルコール消毒については、手が濡れたまま行っても消毒の効果はほとんど得られません。手指を丁寧に洗浄した後に手を拭き、十分に水分を落としてからアルコール消毒剤を使用することで本来の効果が発揮されます。消毒剤を手に塗り込む際にも、指先は見落とされがちなので隅々まで丁寧に行いましょう。

手洗いも消毒も正しく行ってもその効果は一時的なものです。帰宅時、調理や食事の前、トイレの後など常に意識してこまめに洗うことが大切です。

(ま)



出典
厚生労働省 HP より

お花見

もうすぐお花見の季節ですが、この風習がいつ頃から始まつたのかみなさんご存じでしょうか。

お花見の起源は、奈良時代に貴族が花を愛でながら歌を詠み楽しんだ行事だと言われています。当時は遣唐使が派遣されていたことでも中国の影響を大きく受けたため、花見といえば中国から伝來した梅の花が主流でした。当時の貴族たちが詠んだ歌も桜より梅の方が多く残されています。

平安時代になり遣唐使が廃止されると、段々と日本独自の文化が発展し始め、日本に古くから自生していた桜へと関心が移り変わっていきました。歴史書の「日本後記」には嵯峨天皇が「花宴の節」を催したという記述が残されており、これが桜の花で花見をしたという最古の記述です。嵯峨天皇が大の桜好きだったことから、貴族の間でも急速に桜の花見が広まりました。日本人が桜を好きになった原点ともいわれています。

庶民の間に広まったのは江戸時代頃で、この頃には酒を酌み交わす宴会のような形の花見が行われるようになっていきました。三代将軍家光が上野や隅田河畔に、八代将軍吉宗が飛鳥山に桜を植えたことで桜の名所となり、花見の場も増えました。桜の品種改良も多く行われるようになり、いまや日本全国に植えられている「ソメイヨシノ」も江戸時代後期に作られたとされています。

こうして歴史を見てみると、日本人が昔から桜が好きだということがよく分かります。今年の群馬県の開花予想(2/20 時点)は、例年より 1 週間ほど早い 3 月下旬頃からだそうですが、今年は温かい日が続いているので、さらに早く咲いてしまうかもしれませんね。

最後に群馬県内の桜の名所をいくつかピックアップしてみましたので、マナーを守ってお花見をお楽しみください。

群馬県内おすすめお花見スポット

✿ 高崎公園・高崎城址公園

どちらの公園も市役所から近く、夜にはライトアップで見事な夜桜も楽しめます。

✿ 赤城南面千本桜

約 1.3 km の市道の両脇に桜が植えられ、満開時には見事な桜のトンネルが出来上がります。

✿ 沼田公園(城址)の桜

樹齢 400 年以上とも言われているヒガンザクラがシンボルです。

✿ 華蔵寺公園の桜(伊勢崎)

約 1000 本の桜が出迎えてくれ、併設している観覧車からも満開の桜が楽しめます。

✿ 桜山公園(藤岡)

山の斜面に植えられており、満開時には山全体がピンク色に染まります。冬桜も有名です。

(F)



頭の体操

※10 秒でお答え下さい。

ボールペンと消しゴムの値段は合わせて 110 円です。

ボールペンは消しゴムより 100 円高いです。

では、消しゴムの値段は?

第三回 高崎問屋街大感謝祭

ご来場いただき、ありがとうございました。

2月22日(土)、ビエント高崎 ビックキューブにて「第三回 高崎問屋街大感謝祭」が開催されました。



当日は天候にも恵まれ、とても多くのお客様にご来場いただき、誠にありがとうございました。特にプラスチック手袋が好評で、あっという間に全サイズ売り切れてしまうほどでした。また、今回はブースをお馴染みの商品を中心としたテーブルと、大特価品を中

心としたテーブルの2つに分けて陳列してみましたが、いかがだったでしょうか。



商品や売り場に関するご意見ご感想等ございましたら、当社社員までお気軽にお伝えください。今後のイベントの参考にさせていただきます。これからもお客様に見やすく、お買い物を楽しんでいただけるような売り場づくりを目指し、色々とアイデアを出しあって改善を重ねていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。

(二)

春のどっと楽市

今年も春の上州どっと楽市が開催されます。

会場：ビエント高崎 ビックキューブ

日程：4月4日(土) 9時～17時

5日(日) 9時～16時

当社も出店いたしますので、お気軽にご来場いただければと思います。社員一同、お待ちしております。

(二)

頭の体操 解答

正解 消しゴムの値段は5円です。（10円ではありません）

$$\text{消しゴム} + \text{ボールペン} = 110 \text{ 円}$$

$$\text{消しゴム} + (\text{消しゴム} + 100 \text{ 円}) = 110 \text{ 円}$$

式に当てはまるのは「消しゴム=5円」になります。

つい10円と答えてしまいがちですが、検算をするクセのある方は、誤答を避けられてると思います。検算は大事ですね。

スギウラ株式会社

〒370-0006
高崎市問屋町2-2-8

電話番号
代 表 027-361-5808
営業1部 027-361-5734
営業2部 027-361-5780

Fax
027-361-1272

当社 Web サイト
www.kamisugiura.co.jp

お気付きの点や質問、疑問などありましたら、ご遠慮なく営業または、下記までお問合せください。

お問合せ
メールアドレス
water
water@kamisugiura.co.jp